

Baraqueville. Les multiples atouts de Basket en Ségala



Remise des maillots à l'équipe U13F par Jérôme Cros de la compagnie d'assurances Allianz à Baraqueville.

Publié le 26/06/2025 à 05:13

À l'approche de la fin de saison, le Basket en Ségala s'est vu offrir deux jeux de maillots par la société d'assurance Allianz, l'agence de Jérôme Cros à Baraqueville. C'est l'occasion pour Nicolas Sénégas, coordinateur sportif de faire un point sur l'évolution du club. Reconstitué depuis une dizaine d'années, il enregistre aujourd'hui plus de 150 licenciés, en structuration permanente, les résultats sont très encourageants. On note avec plaisir que les équipes de jeunes occupent la plus grande place du club avec un effort sur la formation. D'autant plus, que le club bénéficie de la proximité du collège Albert-Camus avec sa classe de section sportive basket.

Cela constitue un tremplin intéressant afin de permettre au club de progresser. Déjà les résultats sont très encourageants, notamment les U13 féminines, ce groupe de 20 filles a

obtenu de bons résultats : l'équipe U13F1 est vice-championne de régionale 2, l'équipe U13F2 est vice-championne départementale et l'équipe U11F1 est, elle, championne d'Aveyron. Toutes les catégories sont représentées du microbasket dès 3-4 ans jusqu'au U18 garçons. Nicolas Sénégas est sur tous les fronts, sa grande expérience du milieu du basket lui permet de fédérer joueurs, parents accompagnateurs et éducateurs. Ils sont plus de 20 avec l'aide de Romain Revellat. "Pas de mystère : les bons résultats dépendent aussi de la bonne ambiance autour du terrain", précise l'emblématique coach. Nous leur souhaitons de bons résultats dans leur nouvelle tenue fraîchement remise et un bel été de repos avant la reprise de la compétition !